
「中間のまとめ」に関するパブリック・コメント及び地域説明会での意見等について 

 

１ パブリック・コメント 

（１）実施期間 

   平成29年12月6日（水）～12月26日（火） 

（２）方法 

  ・周知方法 区のお知らせ（平成29年１２月６日特集号）、区ホームページ 

・閲覧場所 高齢者福祉課・介護保険課窓口、１階区民情報コーナー 

（３）意見の提出方法 

   文書の直接持込み、郵送、FAX及びメール 

（４）意見募集結果  

   １件 

意見概要 区の考え方 

高齢者が小学生と宿題のお

手伝い等を行う事で、交流や生

きがいを見出せるようにして

ほしい。 

主旨にある高齢者と小学生の交流等にかかる事

業としては、いきいきプラザ事業や平和のかたり

べ事業等を実施しています。 

今後とも、高齢者が様々な担い手として地域で

活躍できるしくみを充実していきます。 

 

２ 地域説明会 

（１）日にち  

平成２９年12月12日（火）～12月15日（金） 

（２）場所   

業平三丁目集会所、曳舟文化センター、すみだ生涯学習センター、 

みどりコミュニティセンター 

（３）参加人数  

25人 

（４）主な質問・意見 

意見概要 区の考え方 

見守りについて、もっと情報

を共有化し、ネットワークを作

ったらどうか。連携することで

効果が上がると思う。 

現在、区内企業などとも協定を結び、見守り体

制の強化に取り組んでいますが、個人情報保護の

観点から情報共有は課題が多いと考えます。区で

は、みまもり相談室による見守りネットワークづ

くりを進めていきたいと考えています。 

介護医療院の創設について、

これは新たに作るのか。それと

も病院の中に作るのか。 

新設する場合と、既存の施設から転換する場合

の両方が考えられます。介護療養型医療施設の設

置期限が平成３５年度末とされたことから、サー

ビス見込量については、徐々に介護医療院へ移行

していくものとして見込みを立てています。 



認知症高齢者の対応につい

て、区内では、中村病院が認知

症疾患医療センターになって

いるが、精神科の病院はない。

今後どのように考えているか。 

区内に精神科の病院はありませんが、都立墨東

病院に急性期の病床があり、次へつなぐシステム

はできています。医師会とも協議しながら、今後

のシステムづくりを進めていきたいと考えていま

す。 

福祉総合型の高齢者支援総

合センターを整備することに

ついて、既存のセンターとの違

いは何か。また、どのようなス

ケジュールで進めるのか。 

福祉総合型では、通常の相談に加え、身体障害

者手帳の取得を中心とした相談を行うほか、介護

予防等の事業を展開していきます。今後、区内の

配置バランスを考慮しながら、順次整備していく

ことを考えています。 

 

＊パブリック・コメント、地域説明会での指摘等による計画記載の修正はありません。 

 

 


